

Percepatan Vaksinasi Polsek dan Nakes Panumbangan Lakukan Door to Door

Nanang Suryana Saputra - [JABAR.JIS.CO.ID](https://www.jabar.jis.co.id)

Dec 25, 2021 - 23:59



CIAMIS - Kepolisian Resor Ciamis Polda Jabar kembali berhasil menambah capaian vaksinasi di wilayah Kabupaten Ciamis. Penambahan capaian vaksinasi ini dilaksanakan secara door to door di wilayah Kecamatan Panumbangan, pada Sabtu (25/12/2021).

Pelaksanaan vaksinasi secara door to door ini dilaksanakan oleh jajaran Personel Polsek Panumbangan bersinergi dengan petugas kesehatan dan instansi terkait di wilayah Kecamatan Panumbangan. Capaian penambahan vaksinasi ini dilakukan di 6 desa di wilayah Kecamatan Panumbangan.

Keenam desa itu yakni Desa Medanglayang, Tanjungmulya, Panumbangan, Sukakarta, Kertaharja, dan Golat. Dimana hasil dari vaksinasi door to door ini diperoleh 75 orang warga menerima vaksinasi dosis pertama dan 17 orang menerima vaksinasi dosis 2.

Kapolsek Panumbangan Iptu Ajat Rudiayatun mengatakan, vaksinasi door to door ini dilakukan untuk percepatan warga menerima suntik vaksin covid-19. Sebab cara vaksinasi masal yang diadakan terpusat di satu titik kurang begitu efektif mengingat sudah cukup tinggi capaian vaksinasi di Kabupaten Ciamis.

"Ini salah satu upaya kita melakukan percepatan vaksinasi guna mewujudkan kekebalan kelompok atau herd immunity khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kapolsek.

Kapolsek berpesan kepada masyarakat untuk tidak takut dengan vaksinasi. Sebab vaksinasi itu aman, tidak menimbulkan efek samping dan ini merupakan salah satu upaya pencegahan penyebaran virus corona.

"Masyarakat tidak perlu khawatir terhadap Vaksin Covid-19, karena vaksinasi merupakan salah satu cara untuk penanggulangan penyebaran Covid-19 khususnya di Kabupaten Ciamis. Vaksinasi Covid-19 terjamin keamanannya," imbuhnya.

Selain itu, Kapolsek juga berpesan kepada warga masyarakat untuk tetap selalu mematuhi protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Dengan cara selalu menerapkan 5M, memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan, membatasi mobilitas dan menghindari kerumunan.

"Kedisiplinan kita bersama menerapkan protokol kesehatan, salah satu kunci memutus rantai penyebaran virus corona," pungkasnya. (***)